



01.03.2019

AUDATEX AUTOONLINE ZIEHT STANDORTE NEUSS UND DÖBELN NACH BERLIN

Bereits 2017 hatte Audatex AUTOonline den Standort Minden nach Berlin verlagert. Nun gab das Unternehmen bekannt, dass auch die Standorte Neuss und Döbeln ab dem Frühjahr 2019 schrittweise an den Hauptsitz in Berlin verlagert werden. Auf Anfrage erfuhr schaden.news | colornews.de von Geschäftsführer Oliver Blüher: „Mit dem Umzug nach Berlin bringen wir unsere Teams noch enger zusammen, verkürzen Abstimmungs- und Entscheidungswege weiter und steigern somit unsere Innovationskraft für unsere Kunden. Auch während des Umzugs fokussieren wir uns auf den reibungsfreien Ablauf des operativen Geschäftsbetriebes und die Bereitstellung von hochwertigem Service für unsere Kunden.“ Bereits im Herbst 2019 soll dieser Prozess dann abgeschlossen sein. Insgesamt sind etwa 80 Mitarbeiter von der Verlagerung betroffen.

AUDATEX ERWARTET KEINE BEEINTRÄCHTIGUNGEN BEI QUALITÄT UND SERVICE

Audatex AUTOonline arbeite daran, die Umstellung für alle von dieser Geschäftsentscheidung betroffenen Mitarbeiter so transparent und nahtlos wie möglich zu machen. In der Pressemeldung dazu kommentiert David Shepherd, der Solera-Geschäftsführer für die Region Europa und Mittlerer Osten: „Wir werden allen unseren Mitarbeitern an den Standorten Neuss und Döbeln anbieten, an unseren Hauptsitz in Berlin zu wechseln. Uns ist bewusst, dass dies mit den Lebensumständen der Betroffenen möglicherweise schwer vereinbar ist, und wir sind bereit, nach Kräften zu helfen und diese Problempunkte so weit wie möglich zu lösen. Die Geschäftskontinuität aufrechtzuerhalten, ist entscheidend, und die Verlagerung wird die Qualität und den Service im entsprechenden Zeitraum nicht beeinträchtigen.“

